

TOWN TOPICS

10.1 (日) 目指せ、高得点!



よく狙って!

軽スポーツ大会(ふれあいレインボー主催)が須恵第三小学校で行われ、子どもから大人までたくさんの方が参加しました。

今大会もシャフルボードのチーム対抗戦が行われ、どのチームも優勝目指して高得点を狙い、白熱した戦いを繰り広げていました。

TOWN TOPICS

10.8 (日) あつくなつた秋祭り

第17回すこやか秋祭り(すこやかコミュニティ主催)が、須恵第一小学校で行われました。

真夏を思わせるなか、ステージでは子どもたちによる和太鼓やダンスの披露、また、須恵中学校吹奏楽部の演奏と、真剣な表情で取り組む姿に、地域の人たちから大きな拍手が送られました。

今年は、2年ぶりに復活した須恵第一小学校の先生たちによる歌やダンスが披露され、普段とは違った先生たちの姿に、子どもたちからたくさんの歓声があがっていました。



←空き缶積み上げゲーム
「倒しちゃ、い缶よ!!」

↓先生たちの華麗なるステージ

TOWN TOPICS

10.10 (火) 長年にわたる貢献に敬意を表して



表彰された百田 幸敏さん

長年にわたり農業委員として須恵町の農業振興へ尽力された百田 幸敏さん(佐谷区)に、福岡県農業会議会長から長期在職者感謝状が贈られました。

百田さんは平成17年から平成29年の12年間を須恵町農業委員として、そのうち3年間を農業委員長としてご活躍されました。

感謝状は、今泉國次 農業委員長から贈呈されました。

TOWN TOPICS

9.24 (日) ~ 30 (土) 第一小学校校区で通学合宿を実施しました!

今年もすこやか通学合宿(丸山 祥男実行委員長)が大島原公民館で実施されました。今年で3年目を迎えた通学合宿は、多数の応募があったため抽選を行い、32人(男子18人、女子14人の男女構成)の参加者を決定しました。

この合宿は、おやじの会(第一小学校保護者)を中心にコミュニティ役員と地域の区長で実行委員会を構成し、親離れ体験、生活体験、交流体験という普段の生活ではできない体験をさせることを目的として実施しました。

通学合宿中では、公民館で寝泊りし、買い物や炊事、宿題を行い、集団登校で学校に通いました。また、校区内の家庭からもらい湯(近所のお宅のお風呂に入らせていただくこと)を提供していただき、地域の人との交流も深めました。

子どもたちは、自分のことは自分でする、集団生活のルールに従う、不便な生活に耐えるといった生活体験や異年齢に対するおもいやりの心、家庭や地域の人たちに感謝する心など心の教育を学びました。

閉所式では、子どもたちが自ら企画したお別れ会を行い、実行委員や保護者に対し、感謝の気持ちを伝え通学合宿を終りました。



参加者
4年生 9人
5年生 12人
6年生 11人

TOWN TOPICS

9月~10月 スポーツの秋、新しいことに挑戦!

「チャレンジ! 子どもスポーツ教室」(須恵町スポーツ推進員および須恵町体育協会主催)が、小学1年~3年生を対象に町内の各施設で行われました。

この教室は、子どもたちにいろいろなスポーツを体験・親しんでもらうことで、スポーツを始めるきっかけになることを目的として行われています。

今年度は、レクリエーション、サッカー、野球、水泳、柔道の教室を行い、参加した子どもたちは、初めて経験する種目や、普段は体験できないことができ、スポーツの楽しさを知る機会となりました。

